



**Honorable Concejo Deliberante**  
2025

**Resolución Firma Conjunta**

**Número:**

**Referencia:** RESOLUCION N° 03/25

---

**TESTIMONIO:**

**VISTO:**

La trayectoria de Oscar Carmona como músico de la ciudad de Balcarce; y,

**CONSIDERANDO:**

Que la pasión de Oscar Carmona por la música tiene que ver con su padre, Don Agapito Carmona, y su mama, Luisa Dinella. Agapito Carmona siempre soñó con que uno de sus hijos llegara a aprender algún instrumento. Ese deseo, ese sueño, se concretó años después cuando su hijo Oscar, el anteúltimo en la fila, comenzó a abrazar la pasión por la música y el canto. Con 10 años, se dió cuenta lo que la música empezaba a generar pasión en él.

Que el debut de Carmona ante público fue en el año 1966, como solista en la Peña “El Ombú” que estaba pegada a la Sociedad Italiana. Los encargados de la peña eran Orlando “Loli” Dimuro y Osvaldo Pradas. En aquel momento estaban organizando un festival en el cine Teatro Balcarce, que entonces era propiedad de Pascual Rodríguez (Lito) y Ramón Lapadula. La sala era explotada por la firma RoDi (Rodríguez y Di Luca), donde hoy día se encuentra el Teatro Municipal, Carmona se presentó a ensayar y cuando lo escucharon tocar el bandoneón lo pusieron en la grilla de los artistas que había para ese evento y tuvo su debut.

Que a los 13 años, cuando estaba terminando sus estudios con de Félix Giaccio, el hermano lo llevó a un baile en el Club Racing, donde descubrió una orquesta que se llamaba «Los Rítmicos», con Aníbal Garrido, «Chiche» Cruz y Julio Meschino, gente que le dejó un gran legado, le enseñaron lo que era ser músico, sobre todo el respeto hacia el público. De ahí no paró de tocar hasta su accidente automovilístico en el '84 que le impidió caminar, fueron diez

meses de rehabilitación hasta que volvió a tocar. En el año 1974 Oscar Carmona con Mario Nucciarone, “Chicho” Mancino y el “Gringo” Melucci, formaron el Grupo “Sacramento”. Después vino “Manteca”, “Sol Naciente” entre otros.

Que en el año 1989 creo el grupo Síntesis y Típica Carmona, en abril de este año se cumplen 36 años de su creación. Su hijo lo acompaño 25 años tocando junto a él. Han actuado en innumerable cantidad de eventos, peñas y espectáculos en nuestra ciudad y otras localidades.

Que desde el año 1996 ha producido más de 1.200 pistas hechas para intérpretes solistas y para casi todas las orquestas de nuestra ciudad. Hoy su música se escucha en las radios, en las fiestas, en los cumpleaños, hoy los Cd de Típica “Carmona” y del Grupo “Síntesis” es material usado por todos los disks jockey.

Que Carmona vio en la música un medio de vida y hoy después de 56 años de trayectoria decidió retirarse, para disfrutar de un estilo de vida más relajado, para pasar más tiempo con su familia, a quienes les está muy agradecido por el apoyo, no solo de ellos, sino también de amigos y fanáticos.

Que su labor ha sido reconocida por el público consolidándolo como una figura fundamental en el ámbito artístico local y provincial.

Que como cuerpo legislativo queremos reconocer a Oscar Carmona por su talento y compromiso como artista y apasionado de la música.

**POR ELLO:**

El Honorable Concejo Deliberante del Partido de Balcarce, en uso de sus atribuciones, sanciona la siguiente:

**R E S O L U C I Ó N N° 03 /25**

**ARTÍCULO 1.-**Declárese de Interés Legislativo y Cultural a los 56 años de trayectoria de Oscar Carmona como músico de la ciudad de Balcarce y creador del Grupo Síntesis y Típica Carmona, en reconocimiento a su aporte a la música y a la cultura de Balcarce.

**ARTÍCULO 2.-** Cúmplase, comuníquese, regístrese, publíquese.-

DADA en la Sala de Sesiones del Honorable Concejo Deliberante, en Sesión Ordinaria, a los trece días del mes de marzo de dos mil veinticinco. FIRMADO: Agustín Cassini- PRESIDENTE - Mercedes Palmadés - SECRETARIA.-